



み~つけた!



令和5年7月20日

中央区立月島第一幼稚園 ひよこ組 担任 加賀 真理

本日1学期の終業式を迎え、いよいよ明日からは子どもたちにとって、初めての夏休みです。今年も連日真夏のような天候が続き、子どもたちは水に親しみながら、この時期ならではの経験をすることができました。その様子は、夏季プール参観でご覧いただきたいと思います。お楽しみに!今回は、学級懇談会以降の子どもたちの遊びの様子をお知らせします。毎日の生活でやるべきことを覚え自分で出来るようになり、様々な{物・人・事}に出会いかかわっていく中で、いろいろなことを感じ考えたり、試したりしていく子どもたちの成長の姿には本当に驚かされます。保護者の皆様には子どもたちを見守り、園にご協力いただきありがとうございました。

2学期も様々な行事を通し、子どもたち一人ひとりの成長を保護者の皆様と共に喜びあえる機会の準備をしていきたいと考えております。夏休みは、体調面や事故等に気を付けながら、親子で過ごせる今を大切に、楽しい時間をお過ごしください。



ベタベタするね



みて!みて!



ふででクルクル♪
いっぱいやりたい



てがたべったん
もう1回いい?



フィンガーペイント

机の上に絵の具を広げて指や手のひらで絵の具の感触を楽しんだり、線や絵を描いたりします。描いた模様や絵を紙に転写したものを海に見立てて壁面にすることにしました。

手形で海の生き物(カニ・タコ・魚など)を作りました。



こんなたのしいことみつけたよ!!

子どもたちは園庭でも、保育室でもワクワクを見付ける天才です。いろいろなものに見立てた遊びの場を準備して、作ったもので遊んだり、飾ったりすることが大好きです。また、踊ったり、探検ごっこをしたり、体を動かすことも楽しんでいきます。



てすりにしっかりつかまって階段ののぼりおり。子どもたちには楽しい遊びのようです。



洗った顔を拭いて、濡れたタオルを干しています



あそこになにか発見!



おいしいカレーを作ろう♪



これをください!



かわに落ちないように気をつけて!



ジャガイモスタンプ